



新稚内海上保安部長 着任挨拶



4月1日付けで稚内海上保安部長

で参りました及川です。どうぞよろしくお願いいたします。出身は、北海道深川市、前任は京都府舞鶴市にあります第八管区海上保安本部総務部に勤務しておりました。実は、ここ稚内は、私の初任の地。32年前、当時の巡視船「れぶん」通信士として稚内へ赴任、1年半の勤務の中、昭和60年は流水が猛威を振るつた年。フェリー「第二宗谷丸」が流水に閉じ込められたときに、「れぶん」により救出をしたことを鮮明に記憶しています。久しぶりの北海道勤務、食べ物もおいしく、地域の方々も親しみの持てる人柄

の方ばかりで、非常にやりがいのある地と感じています。地域とともに歩む稚内海保」をモットーとしておりますので、今後とも稚内海上保安部をよろしくお願いいたします。

稚内灯台一般公開 道内で一番高いんです

稚内灯台の一般公開が4月29日に行なわれ、あいかわらずの強風という荒天・もとい、春の訪れを感じさせる日差し的好天に恵まれ、579名という多数の来訪者を迎えることが出来ました。

稚内灯台は、道内一（約43m、全国2位）の高さを誇る灯台で、灯台の明かりである灯器のある灯室まで辿り着くためには153段の階段を登りきる必要がありますが、今回は、灯台の内部に入ることが出来

る貴重な機会、大勢の方々が息を切らせて、階段を登り、「きつい！」や「しんどい！」といった声も聞かれましたが、灯室からの道内随一の眺望を楽しんでいただくことが出来ました。

また、今回のイベントにあたっては、第一管区海上保安本部から「潜水士うみまる」と「うーみん」という強力な助っ人の派遣を受け実施したところ、今年4月1日に着任したばかりの「うーみん」は初仕事として来場者のおもてなしをさせていたいただいたわけですが、無事大役を務めあげた2人（2頭??）は春の一大イベントに対応した保安部職員ともども、心地よい疲労感の中、地域住民の皆様のためにも、海上交通安全の確保、「海難0（ゼロ）」への思いをいっそう強くした次第でございます。



稚内灯台とうーみん（左）と潜水士うみまる

枝幸沖航行中の貨物船で 船内火災が発生!!

5月某日 早朝「枝幸沖合いを航行中の外国籍貨物船機関室にて火災発生」との通報が稚内海上保安部に入りました。幸いにも大事には至りませんが、一歩間違えれば人命にも

関わることになったであろう事は疑いありません。小型、大型問わず船舶は車の様に「故障発生時にはJATNを呼んで・・・」とはいきません。確実な船体・機関の点検整備を励行し、深刻な故障の発生、ひいては航海の安全に努めましょう。

担当から



4月から担当になりました総務係・小泉です。よろしく申し上げます。

愛します・守ります・最北の海
稚内海上保安部

〒097-0023 稚内市開運2丁目2番1号 (TEL・FAX 0162-22-0118)

ホームページ <http://www.kaiho.mlit.go.jp/01kanku/wakkanai/>

